



NOTA DE PRENSA

Jornada de récords en TPA

- El partido entre el Real Sporting de Gijón y el Valladolid Club de Fútbol lideró su horario con una audiencia media de 156.000 espectadores y un 'share' del 32,3%.
- 'TPA Noticias 1.ª Edición', con 53.000 espectadores, se convierte en el espacio más visto de los servicios informativos de la cadena autonómica
- 'Conexión Asturias' también marcó nuevos máximos y lideró la tarde en la región

Gijón, 8 de enero de 2009

TPA comienza 2009 con récords de audiencia. El partido de Copa del Rey entre el Real Sporting de Gijón y el Valladolid Club de Fútbol registró 156.000 espectadores de media, con lo que se sitúa como la emisión más vista en el histórico de la cadena. En términos de cuota supone un 32,3% de *share*, cifra con la que la televisión autonómica lideró esa franja horaria por delante del resto de cadenas: Telecinco, 20,1%; TVE 1, 19,0%; el conjunto de las temáticas, 12,3%; Antena 3, 6,2%; Cuatro, 4,7%; La 2, 3,5%; las televisiones asturianas locales, 1,1%; y La Sexta, 0,8%.

TPA alcanzó el minuto de oro en la segunda parte, exactamente a las 22:19, cuando 201.000 espectadores sintonizaban la Televisión del Principado de Asturias, el 38,4% del total. Esta marca supone también el minuto de oro del conjunto de todas las emisiones de TPA desde su puesta en marcha en junio de 2006 y el primer minuto en el que la cadena autonómica supera los 200.000 espectadores.

Además, el programa *No sólo fútbol*, que incluía el encuentro, el previo y el informativo, fue líder absoluto en la franja horaria de las 19:59 a las 23:04, con una audiencia media de 119.000 espectadores y un 27,6% de *share*, cifra con la que la televisión autonómica superó también al resto de cadenas.

TPA también obtuvo durante el día de ayer altos índices de audiencia en otros espacios de la programación: *TPA Noticias 1.ª Edición* se sitúa como el espacio más visto en el histórico de los servicios informativos, con una audiencia media de 53.000 espectadores. Las series *Rex, un policía diferente* y *Walker Texas Ranger* marcaron nuevos récords de audiencia media con 37.000 y 42.000 espectadores respectivamente. Además, en el caso de *Walker Texas Ranger* también se consiguió máximo de *share*, con un 16,3%. Asimismo, *Conexión Asturias* alcanzó nuevos récords de audiencia media, con 60.000 espectadores y un 21,0% de *share*, y lideró su horario por delante de todas las cadenas.



Estos resultados suponen para TPA su mejor registro diario en miércoles, con un 15,7% de *share*, y su segundo mejor absoluto en el histórico de la cadena autonómica, tras el 18,1% de audiencia del domingo 15 de junio de 2008, jornada en la que el Real Sporting de Gijón ascendió a Primera División.